

湧水



仙北市立神代中学校

学校報

NO. 26

平成30年2月6日発行

◆神中スキー授業の歴史に新たな1ページ(2/2)



先週金曜日に1年生のスキー教室を実施しました。天候や雪質など、最高のコンディションに恵まれ、大自然を相手にするスケールの大きなスポーツ「スキー」の醍醐味や楽しさを満喫してきました。

私の記憶にもありませんし、何人かの保護者の方にも取材しましたが、

「登山だばやったども、スキーさ行ったごどなねえ」とのことでした。どうやらまた新しい歴史になっていくのでしょうか。生徒たちも本当に楽しそうで、伸び伸びと滑り、どんどん上達していくのが見て取れました。



「雪国に生まれたからには是非経験させたい」という思いがあり、かねてから教育委員会にお願いしてきましたが、やっと市内小中学校のスキー教室に補助（リフト代とバス代を全額補助）ができることとなり実施に踏み切りました。来年度は1・2年生で実施したいと考えています。

ウインタースポーツの華、スキー！！ 冬季オリンピックに「神中卒」が・・・そんな日がきそうなきがします。

○なかなかの足前？の1年生、
いい滑りだなあ



○笑顔はじけるグレンデ、準備体操もばっちりさ

【健闘XCスキー部！！ 郡スキー大会 報告 1/27～29 田沢湖スポセン】

男子フリー N.さん(1)4位、S.さん(1)6位、S.さん(1)9位

男子クラシカル S.さん7位、N.さん9位

※リレーはメンバー体調不良のためオープン参加と致しました。



【健闘XCスキー部 A.R.(2)東北スキー大会報告 1/29～30 山形県蔵王坊平】

男子フリー 35位/57人 男子クラシカル 44位/55人

A.さんは2年生ながらよく健闘し、東北各県の強者に食い下がりました。週末はいよいよ全国大会です。持てる力を出し切って欲しいものです。ひきつづき皆さんで応援しましょう！



さて、XCスキーは神代のお家芸ともいえる種目です。大会会場でも小・中が連携して育て、見守るほほえましいシーンがたくさん観られました。これからも、地域の宝をスポーツ面でも大いにご支援くださるようよろしくお願いいたします。



◆インフルエンザが止まらない・・・体調管理に気をつけよう！！

誰もにも突然襲いかかる感染症の恐ろしさ。今年の流行の特徴は「A型・B型混在発症」なのだそうです。本校でも1、3年生で断続的に発症し、先週末の「アンサンブルコンテスト」も残念ながら棄権といたしました。近隣の学校では学級閉鎖や休校が相次いでいますのでまだまだ注意が必要です。

本校では、同時期罹患者数が生徒数の2割を超えた時点で学校医と相談しながら決定いたします。保護者の皆様には、対応へのご理解と、引き続いての予防策へのご協力をお願いいたします。



避けたいな 人混み！！ そしてうがい・手洗いの励行を！！！！